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同意公开

渝国资函〔2024〕174 号

重庆市国有资产监督管理委员会

关于市六届人大二次会议第 0271号建议

办理情况的答复函

吴永忠代表：

您提出的《关于优化轨道交通相关基础设施的建议》（第 0271

号）收悉。轨道集团第一时间进行整改，现将办理情况答复如下。

一、关于轨道交通 1号线杨公桥站 1A出口负二楼过道照明

设施不足的问题。

由于该过道照明灯具的长时间使用，导致性能衰减，亮度变

弱。轨道集团及时进行了整改，更换后的照明灯具，照明亮度已

超过地铁地下站出入口平均照度 150LX（详见附件 1）的设计标

准。

二、关于轨道交通九号线土湾站护坡的问题

目前，轨道九号线建设运营有限公司正在抓紧栽种、播撒相

关绿植，升级美化外露护坡，此项工作计划在 4 月底前完成。由
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于绿植生长周期较长，预计明年才可能达到相关设计效果，特请

您理解。

最后，衷心感谢您对重庆交通事业的关心和支持，希望您提

出更多宝贵的意见和建议，轨道集团将积极研究，为市民提供更

加优质的出行服务。

此答复函已经曾菁华主任审签。对以上答复您有什么意见，

请及时通过人大代表全渝通应用“代表议案建议功能模块”进行

评价。

附件：1. 地铁设计规范照度标准

2. 杨公桥站 1号出入口处负二楼过道照明情况

重庆市国有资产监督管理委员会

2024年 4月 11 日

联 系 人：王海军

联系电话：67678164，181840771664

邮 编：401121
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附件 1

地铁设计规范照度标准
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附件 2

杨公桥站 1号出入口处负二楼过道照明情况

1A 出入口负二楼通道前端

1A出入口负二楼通道后端
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1A 出入口负二楼通道电梯前端


